



An die Eltern und Erziehungsberechtigte
der Jahrgänge 5 - 9

Hanstedt, 11.06.2020

Liebe Eltern und liebe Erziehungsberechtigte der OBS Hanstedt,

die ersten Wochen Unterricht unter Corona-Bedingungen sind erfolgreich gelaufen. In der Schule stellt sich ein neuer Ablauf ein und veränderte Herausforderungen haben entsprechend angepasste Regeln oder Abläufe zur Folge.

Wir beobachten, dass noch Unsicherheiten beim Umgang mit den Krankmeldungen auftreten. Wann muss ein Kind zu Hause bleiben? Wie lange darf es bei Krankheitssymptomen nicht in die Schule? Was muss ich der Schule melden und wie geht es dann weiter?

Ich möchte Ihnen mit diesem Schreiben einen Leitfaden zur Verfügung stellen.

Nr.	Frage	Vorgehensweise	Verantwortlich
1.	Wie melde ich mein Kind in der Schule krank?	Die Krankmeldung erfolgt zeitnah per Anruf im Sekretariat unter der Nummer: 04184/888200	Eltern/Erziehungsberechtigte
2.	Welche Krankheits-symptome des Kindes müssen gemeldet werden?	Generell gibt es keine eindeutigen Symptome. Deshalb sollten alle Krankheitszeichen ernst genommen werden und eine Meldung in der Schule erfolgen. Dazu zählen: <ul style="list-style-type: none">- Probleme im Magen- und Darmtrakt- Kratzen im Hals- Fieber- Gliederschmerzen- Husten- Kopfschmerzen- Geruch-/Geschmacksverlust	Eltern/Erziehungsberechtigte
3.	Was mache ich nach der Krankmeldung in der Schule?	Bitte nehmen Sie mit dem Gesundheitsamt Winsen Kontakt auf: 04171/693-111 (bis 12.00 Uhr) oder 04171/693-372	Eltern/Erziehungsberechtigte



		Dort erhalten Sie konkrete Informationen zur weiteren Vorgehensweise.	Eltern/Erziehungsberechtigte
		Außerdem meldet auch die Schule dem Gesundheitsamt die Krankmeldung.	Schule
4.	Wann darf das Kind wieder in die Schule?	Nach der negativen Testung und die Freigabe durch das Gesundheitsamt darf das Kind wieder die Schule betreten. Die Freigabe wird der Schule durch die Erziehungsberechtigten mitgeteilt.	Gesundheitsamt Eltern/Erziehungsberechtigte
5.	Verpasst mein Kind dann nicht viel Lernstoff?	Das wichtigste Ziel ist es, die Ausbreitung des Virus zu verhindern. Generell soll ein krankes Kind zuerst genesen und sich schonen. Jedes Kind, welches aber aus Vorsorge zu Hause bleiben muss, wird per Homeschooling unterrichtet und kann die Aufgaben zuhause bearbeiten.	Schüler Schule
6.	Wie erfolgt die Gesundheitsmeldung?	Die Gesundheitsmeldung muss schriftlich erfolgen und folgende Angaben enthalten: <ul style="list-style-type: none"> - seit mindestens 5 Tagen symptomfrei - Bestätigung des Negativtests durch das Gesundheitsamt (Datum des Anrufes) 	Eltern/Erziehungsberechtigte
		Auf der Homepage finden Sie ein Formular zur Gesundheitsmeldung. Dieses können Sie gern verwenden.	Schule

Im Zweifel nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Wir alle haben ein gemeinsames Ziel: Alle Kinder sollen in einem geschützten Raum lernen und leben können! Dazu zählt auch, dass wir mit der eigenen Gesundheit und der Gesundheit unserer Mitmenschen respektvoll und achtsam umgehen.

Mit freundlichen Grüßen

Anke Drewes
Schulleiterin